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君津市国際交流協会 10周生

こ
・
来場よリガとうごtいました。

10月 2日 (日 )八重原公民館におい

て、君津市国際交流協会10周年事業

～10th Anniversary～ が開催されま

した。

日本語ボランティアの研修会講師

である池永和子氏の講演をはじめ、様々

な催しを行いました。

懐かしい顔にも再会し、10年 の時

を振り返りました。

今後ともK:ESの 活動にこ支援よろ

しくお願いいたします。

▲新日鐵君津合唱団
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1 10年 のあゆみ(ス ライド)新 日鐵君津合唱団コーラス
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▲日本語学習者によるスピーチ
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二。 会場へは約220名 の皆さんが訪れてくれました。

▼スライ ドによる「10年のあゆみ」 ▼世界の民族衣装の展示
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餡 望ぎきlバ12 ようこそ君津へ !!

本年度のホームステイ受け入れも無事終了し、14家族の

ホストファミリーより楽しかった4泊 5日 の交流の様子を

お聞きし、関係者一同大変喜んでいるところです。

反省すべき事項も多くありましたが、今後の韓国儀旺市

との青少年事業に生かしていきたい思っています。

みな才At― 庵、僕旺市ヘ
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今年の8月 には君津市の中学生 0高校生を儀旺市に派遣する予定です。
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■草 の根 交 流
●バスノヽイク  ネηめこの温Ω
ll月 6日 (日 ) 箱根方面
バスの中では外国語と日本語で自己紹介をしました。

初めて日本の温泉に入って大満足の様子でした。

●世界の料理教室 Φo編
2月 5日 (日) 八重原公民館

講師 李 程英 氏  (中国上海市出身)

中国の家庭料理

肉料理、卵料理、デザート、スープ。

簡単にできる家庭料理でした。 「次回は水餃子を

教えて |」 というリクエス トも出ました。
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八重原公民館での歓送会・……儀旺市の中学生 。高校生による韓国舞踊の披露や全員参加のゲームなど楽しい時間はあっという間・…・・。

時間を延長し、いつまでも別れを惜しむ姿が見られました。

儀旺市からの記念品を手に

帰国を前に君津市役所にて

再会ち釣東しこ!!

あなたもホームステイ体験してみませんか ?
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日本に来たのが昨日のことのように思われますが、もう 1年経ってしまいました。 1年かんに、
いるいろなことがありました。私が車をうんてんして君津のアピタに行った時のことです。かい

ものをしている時に知っている人に会いました。お茶をごちそうになり、たのしい時をすごしま

した。みんなとわかれて帰る時にみちをまちがえて海のほうに行ってしまいました。はじめて来

たところなので、すごくしんぱいになりました。どうしようと思って少 し車ではしっていると、

はたけ仕事をしている知らないおじさんがいました。おじさんにみちをききましたが、私の話す

日本語がおじさんにはわかりませんでした。さいごに私がアピタのほうから来たということを、
おじさんがわかって、おじさんは自分の車をうんてんしてアピタまで私をつれて来てくれました。
このときは、本当に助かりました。はじめて会った私に大変 しんせつにしてくれて本当にうれし

かったです。日本人はしんせつだと思いました。それからみちをおしえてくれたおじさんにこの

場をかりて、お礼をもうしあげます。本当にありがとうこさいました。
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]2月 3日 (土)レ ス トラン

ディジョンで行われた恒例の

イヤーエンドパーティーに、

約70名が参加 し、楽しい一夜を

過ごしました。

今年はあなたの参加を待っています ll

10月 23日 (日 )久留里城祭りにKIESか ら12名 が参加

しました。久留里城祭り実行委員会の方に親切丁寧に

対応して頂き、参加者も大変良い思い出になりました。

今年はみなさんも参加してみませんか?

生に日本語指導
■■■■|    ‐デイビット君(ニコージーラント) .
12月 から2月 中旬まで千葉国際高校に短期交換留学生と

してニュージーランドからデイビッド君がやってきました。

日本語委員会の 5人の方が日本語の指導を行いました。

来日当初は表情が固かったデイビッド君も、お正月を過

ぎた頃から日本に用‖染み、積極的に日本語の学習に取 り組

みました。将来、医者になることを目指す彼の日本語はめ

きめきと上達 し、お別れ会では、日本語の作文を流暢に読

み上げてくれました。

んなの文集できました♪晰

日本語委員会では、 「みんなの文集 No 5」 が完成し、 2月

八重原公民館にて作文の発表会を行いました。

8名の日本語学習者の方々が日ごろの

学習の成果を発揮し、各人の思いを

精いっぱい発表してくれました。

また発表会終了後は、持ち寄っ

た各国のお料理を味わいながら

参加者60名が親睦を深め、最後は

ゲームで大いに盛り上がりました。


